



Cultura a la taza

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

CULTURA A LA TAZA, es un espacio donde las personas pueden sentarse a charlar aleatoriamente con otras mientras pasan un buen rato, desayunando, merendando o almorzando. Esta idea surge de la necesidad de que las personas migrantes de otros países que se encuentran en una situación compleja puedan relacionarse con mayor facilidad, con el objetivo de poder hacer contactos con otras personas para mediante la conversación aprender la lengua predominante del lugar donde se desarrolle la actividad y crear redes de apoyo basadas en la confianza y en ayuda mutua. Al mismo tiempo, gracias a esta idea la relación entre las personas será intercultural, teniendo la oportunidad de aprender y enriquecerse de otras culturas.